



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Los alumnos del CEIP Nuestra Señora del Carmen finalizan las salidas para conocer las pedanías de Barruelo de Santullán

En las últimas horas, los escolares visitaban Villanueva de la Torre, Matabuena y Porquera de Santullán.

Miércoles, uno de junio de 2022.

NOTA DE PRENSA

Cristian Delgado recuerda que ***“la iniciativa está contemplada en el convenio de colaboración que mantenemos con el centro, y agradecemos el recibimiento que han tenido los escolares en todos y cada uno de los pueblos”***. Así las cosas, el regidor municipal asegura que ***“trabajar en la mejora de nuestro colegio es de las cuestiones más gratificantes de esta legislatura”***.

En las últimas semanas, los alumnos han visitado las pedanías que componen la localidad, para conocer sus atractivos. Se trata de un programa impulsado por el propio ayuntamiento, en la que se pretende ***“divulgar el atractivo del valle”***.

